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ロジ研 年間統一テーマ ～ 和衷共済 ～ 

◇『今期のテーマ・和衷共済』 

本部長  田中 敏之  

〔千代田支部長／新聞輸送㈱〕 
６月７日に令和３年度通常総会を無

事に終えることができました。各議案
へのご承認をいただき心より御礼を申
し上げます。 
任期満了に伴う役員改選において本

部長の続投を仰せつかりました。 
右も左もわからぬままロジ研会員と

して活動し、皆々様のご指導を受け、本
部長をお引き受けしたのは２０１８年

でした。あれから４年の月日が流れ、我々もそれなりの年齢を
重ねましたが、まだまだ若輩者でございます。引き続きご指導
の程宜しくお願い申し上げます。 
さて、総会で申し上げました通り、今期のテーマは『和衷共

済（わちゅうきょうさい）」といたしました。心の底から一つに
合わせ、協力をして物事を行うことを意としております。 
新型コロナウイルスの影響を受け、過去２年間は思うように

活動ができませんでしたが、これからの２年間は、各委員長に
は委員会を開催し活動を活発にするように指示をいたしまし
た。 
また、「人材不足」「時間外労働への対応策」「標準的な運賃の

普及」等の課題にも継続的に取組み、少しでも前進できるよう
各委員会の活動や研修会を通じて会員の皆様と心を一つにし
ていきたいと思います。 
今後ともご支援、ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。 

 

◇『魅力あるロジ研へ』 

副本部長・総務委員長  大島 弥一  

〔新宿支部長／大島運輸㈱〕 
６月７日の総会にて総務委員長３

期目となりました新宿支部の大島で

す。コロナ禍による活動の自粛で、今

期規約改正で役職定年を１期延長し

た方々も多くいます。その方々の為

にも総務として各委員会の様子を見

ながら、会員以外の方から「ロジ研楽

しそう」、「さすがはロジ研」と言ってもらえるような組織

にしていきたいと思います。 
また、ロジ研の「使命とは・・・」を今一度考えていか

なければならない時期でもあろうかと思います。燃料高騰、

人材不足、残業時間の上限規制等経営課題は山積しており、

もっともっと声を大にしていかなければなりません。 
私がロジ研に参加した１０数年前にはゴリラと呼ばれ

る先輩たちが輝いていて、研修も青年部時代と違った内容

で非常に勉強させていただきました。私自身がその世代に

なった今、それを生かしつつウィズコロナ・アフターコロ

ナというこれからの時代にマッチした魅力あるロジ研を

作りたいと思いますので、皆様の温かいご指導・ご鞭撻の

ほどよろしくお願い申し上げます。      m(_ _)m 
 

◇スケジュール 
 

◇『よろしくお願いいたします』 

業務部長  中里 直之 
ロジスティクス研究会の皆様、は

じめまして。 

６月１日付けで採用され、業務部長

を仰せつかりました中里直之と申し

ます。非常に大役なので、身の引き締

まる思いをしております。 

私は、前年度末まで国土交通省に

勤務し、本省、運輸局、運輸支局、交

通安全環境研究所のほか、環境省、警

察庁において、自動車に関係する業務に従事してまいりました。

技術系職員でしたので、自動車検査、整備、審査、環境、保安、

リコールを主とし、研究部門、監査も経験してまいりましたが、

いずれの業務におきましても、安全安心、事故の未然防止を念

頭に業務遂行してきたところです。協会におきましては初めて

担当する業務ばかりだと思いますので、何事にも興味を持ち一

生懸命に当たっていきたいと思います。 

一昨年から拡大した新型コロナウイルス感染症ですが、緊急

事態宣言やまん延防止等重点措置が発出される中、「新しい生

活様式」への対応や一層の感染防止対策の励行を余儀なくされ、

当たり前だった生活がいとも簡単に失われることが経験され

ました。協会におきましても例年実施されていた「トラックド

ライバーコンテスト」や「トラックフェスタ」というビッグイ

ベントがここ数年、規模の縮小や開催の見送りを余儀なくされ、

残念な思いをされた方が沢山いらっしゃったのではないでし

ょうか。現在、新規感染者数が減少傾向にあり、プロ野球やサ

ッカー観戦も球場への入場者数制限が条件付きで緩和され、ま

た、外国観光客の受け入れ再開、国内旅行の県民割りの拡大等、

幾多の制限が徐々に解除され、従前の状況に戻りつつあると感

じられます。新型コロナのさらなる収束を願いながら、協会イ

ベントの開催に向けた準備が進められているところであり、私

は微力ですが、事務局職員として開催イメージを膨らませなが

ら、一日も早く皆様に追いつけるよう努力してまいります。 

今回、協会に採用され、引き継ぎを行っている中で、業務範

囲が広く、大変だと感じているところですが、「会員の皆様の

ために」をモットーに、貢献できるよう頑張ってまいりますの

で、ロジスティクス研究会の皆様にはご指導ご支援を賜ります

よう、よろしくお願い申し上げます。 

 
日頃は、ロジ研広報誌「ひびき」をご愛読頂き、誠にありが

とうございます。６月末で、すでに「梅雨」も明けてしまいま

した。この猛暑が９月まで続くと思うと、体力が続くのかと心

配になる「お年頃」です(笑) 

この異常気象で、日本も一年のうちの半分が「夏」になると

の予測もあります。地球温暖化を少しでも抑えるために、我々

業界も一致団結して、温室効果ガスの排出を抑え、アイドリン

グストップ並びに省エネに力を注ぐ必要がありますね。 

本来ですと、広報委員長を退任するところでしたが、もう一

期続投とのお達しにより、引き続き広報に携わらせて頂くこと

になりました。皆様が興味を抱き、楽しめる、為になる「ひび

き」の編集に努めてまいります。ロジ研の元気なおじさま達を

よろしくお願い致します。    

  ＜編集人 中村克敏＞ 

○ ８/ 2（火）  ロジ研 納涼会（明治記念館） 

 


